

Le 12 Décembre 2017

Objet : Annonce des Groupes d'aucy et Triskalia

Chère adhérente, cher adhérent,

Serge Le Bartz, Président du Groupe d'aucy, et moi-même, vous annonçons le projet de rapprochement de nos structures coopératives.

Le monde agricole a toujours su s'adapter. Ce projet est la preuve de notre capacité à nous réinventer, nous les producteurs, au service des consommateurs. C'est cette convergence de vue qui a nourri notre réflexion préalable à ce projet commun, que nous voulons concrétiser pour vous, pour l'agriculture, pour la Bretagne.

Nous pouvons être fiers de notre modèle agricole breton qui repose sur le principe de la polyculture-élevage. C'est pour cette raison que nous devons identifier des synergies fortes tant dans le domaine du végétal que dans le domaine de l'animal et accompagner vos productions.

Ce projet de rapprochement préfigure un groupe agro-alimentaire coopératif efficace et innovant :

- doté des activités « amont » et « aval » portant sur des produits agricoles de nature animale et végétale,
- organisé en filières créatrices de valeur pour les adhérents,
- ancré sur le territoire, maintenant son centre de décision en Bretagne et rayonnant à l'international,
- équilibré dans sa gouvernance et respectant un principe de parité entre les Groupes d'aucy et Triskalia dans ses instances décisionnelles,
- attractif pour les producteurs, en particulier pour les jeunes agriculteurs, et attirant pour les meilleurs talents au sein de nos entreprises,
- à l'écoute des nouveaux modes de consommation et offrant une réponse aux attentes sociétales plurielles,
- résolument tourné vers l'innovation.

Le nouvel ensemble, par son effet de taille, permettra la mise en œuvre de stratégies de croissance, de nouveaux modes de relation avec nos clients ainsi que la création de valeur en aval à votre bénéfice.

En amont, il favorisera le développement d'innovations et de synergies commerciales, logistiques qui assureront le succès d'une agriculture conjuguant performance économique et respect de l'environnement.

En constituant un ensemble coopératif breton plus fort, maître de ses décisions, vous apporterons une meilleure réponse aux mutations des marchés. Nous renforcerons les débouchés d'aujourd'hui et assurerons ceux de demain. Nous saurons anticiper la mise en œuvre des technologies et innover pour un développement responsable de nos exploitations.

Dans les mois à venir, vous serez informé régulièrement de l'avancement de ce projet.

Veuillez croire, chère adhérente, cher adhérent, en mes sentiments distingués et dévoués

Georges GALARDON, Président du Groupe Triskalia